



Analizan financiamiento a visitas médicas a domicilio

Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, y el futuro secretario de Salud, David Kershenobich, discuten el presupuesto para darle viabilidad y recursos al nuevo programa

ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

Ayer se reunieron Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, y David Kershenobich, quien se desempeñará como secretario de Salud en su administración, para analizar la puesta en marcha del programa que denominó Hoy por Ustedes, Mañana por Nosotros, para que médicos y enfermeras visiten a adultos mayores a domicilio.

En la casa de transición, discutieron sobre el presupuesto que se erogará para llevar atención médica a los adultos mayores a sus casas, el número de médicos y enfermeras necesarios para que reciban, por lo menos, una visita al mes, y si será necesaria una reforma constitucional o legal para implementarlo.

Dijo que analizarían la implementación del IMSS-Bienestar, que sustituyó al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y opera en 23 estados del país.

Detalló que el presupuesto necesario para el programa Hoy por Ustedes, Mañana por Nosotros, que anunció el pasado domingo 21 de julio, en gira por Querétaro, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, será aportado por las secretarías de Salud y de Bienestar, pero sin especificar el monto, ya que se deberá contratar a médicos y enfermeras, y participará personal de servidores de la nación. Dijo que apenas se están determinando los recursos que se necesitarán.

“[El presupuesto] ya lo estamos trabajando. Obviamente, un programa así tiene que coordinarlo la Secretaría de Salud junto con la Secretaría de Bienestar; Salud, pues evidentemente porque es un programa de salud pública, y Bienestar, pues porque son quienes van normalmente casa por casa y tienen que coordinarse con los servidores de la nación”, comentó.



También dijo que falta definir, con los titulares del IMSS-Bienestar, IMSS e ISSSTE cuántos médicos, enfermeras y servidores de la nación se necesitará contratar para que visiten a 12 millones de adultos mayores en sus domicilios.

Planteó que de octubre a diciembre se levantará un estudio nacional a través de cuestionarios, sobre la situación de salud de los adultos mayores y en qué gastan la mayor parte de la pensión universal que reciben, para que el 1 de enero de 2025 inicie la aplicación del programa.

“De octubre a diciembre tenemos que visitar a los cerca de 12 millones

de adultos mayores de 65 y más para hacer este cuestionario y en el mismo proceso ir diseñando el esquema para que a partir del 1 de enero de 2025 empiece o el 2 de enero del 2025 ya empiece este programa”, dijo.

Espera constancia de ganadora

Por otra parte, la virtual presidenta electa dijo que podría recibir la constancia de mayoría entre la primera y segunda semanas de agosto, ya que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) validará la elección a finales de este mes.

“Parece que van a calificar la elec-

ción a finales de julio. Eso significaría que la primera o segunda semana de agosto ya nos estarían entregando la constancia”, expresó.

También comentó que junto con su equipo se encuentra detallando el itinerario que seguirá el próximo 1 de octubre, día que tomará posesión. Dijo que después de acudir a la Cámara de Diputados para recibir la Banda Presidencial se reunirá con diversos mandatarios en Palacio Nacional y posteriormente, realizará su primer mitin como presidenta de México en el Zócalo capitalino para dar detalles de su proyecto de gobierno, anunció.

“Ya estamos trabajando sobre el día primero. Vamos a ir al Congreso, a la Banda Presidencial; después vamos a recibir a los mandatarios de todo el mundo, en Palacio Nacional, y después vamos a tener un mitin afuera de Palacio para informar de nuestro programa, nuestro proyecto para los siguientes seis años, estamos trabajando en ello”, explicó.

Finalmente, Sheinbaum comentó que ya trabaja, junto con los miembros del que será su gabinete, en el Plan Nacional de Desarrollo 2024-2030, el Plan Hídrico, el Plan Económico y tres nuevos programas sociales que implementará. ●



CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
Virtual presidenta electa de México

"[El presupuesto] ya lo estamos trabajando. Obviamente, un programa así tiene que coordinarlo la Secretaría de Salud junto con la Secretaría de Bienestar"

"De octubre a diciembre tenemos que visitar a cerca de 12 millones de adultos mayores de 65 y más para hacer este cuestionario y en el mismo proceso ir diseñando el esquema para que a partir del 1 de enero de 2025 empiece ya este programa"

"Ya estamos trabajando sobre el día primero. Vamos a ir al Congreso, a la Banda Presidencial; después vamos a recibir a los mandatarios de todo el mundo, en Palacio Nacional, y después vamos a tener un mitin afuera de Palacio"



DANIEL AUGUSTO, CUARTOSURIO

Claudia Sheinbaum detalló que el presupuesto para el programa será aportado por las secretarías de Salud y Bienestar.